## DU TEMPLE AU CALVAIRE

Pour la fête de la Présentation de Jésus au temple et de la Purification de Marie : 3 Février.

## I. RÉCIT EVANGÉLIQUE.

a Présentation de Jésus au Temple a des rapports frappants avec l'oblation du Calvaire et en est la plus touchante préparation. A ce titre, elle appartient très particulièrement au culte du Précieux Sang, et nous allons la considérer à ce point de vue.

Voici le récit de Saint Luc:

"Lorsque le temps de la purification de Marie fut arrivé, conformément à la loi de Moïse, ils portèrent Jésus à Jérusalem pour le présenter au Seigneur comme il est écrit dans sa loi : Tout premier-né sera consacré au Seigneur. — Ils y vinrent aussi pour offrir les victimes de la purification, à savoir deux colombes.

Or, il y avait à Jérusalem un homme juste et craignant Dieu, nommé Siméon, désirant ardemment la co solation d'Israël: et le Saint-Esprit était en lui. Il en avait eu la révélation qu'il ne mourrait pas avant d'avoir vu le Christ du Seigneur. Il vint au temple conduit par l'Esprit-Saint. Et comme les parents de l'Enfant Jésus l'apportaient pour accomplir la loi à son sujet, il le reçut en ses bras et bénit Dieu, en disant: Maintenant, Seigneur, vous laisserez mourir en paix votre serviteur selon votre promesse, puisque mes yeux ont vu votre Sauveur, lui que vous allez manifester à la vue de tous les peuples, pour être la lumière éclairant les nations et la gloire d'Israël.

Joseph et Marie étaient dans l'admiration de ce qu'on disait de l'Enfant. Siméon les bénit et dit à Marie, sa mère: Celui-ci sera en butte à toute contradiction et un glaive de douleur transpercera votre âme.